

## Nota de prensa

### SIA ADQUIERE LA EMPRESA ESPAÑOLA MOBBEEL Y CONSOLIDA SU LIDERAZGO EN IDENTIDAD DIGITAL

- Con esta incorporación, la compañía líder en ciberseguridad refuerza su cartera de servicios y soluciones en identidad digital y extiende local y globalmente sus operaciones comerciales para dar respuesta a los desafíos de un ámbito clave en la transformación digital de muchas organizaciones
- La adquisición de Mobbeel, una de las empresas más innovadoras en verificación de la identidad digital mediante biometría, da continuidad a la estrategia de crecimiento de SIA

**Madrid, 2 de junio de 2022.** - SIA, compañía líder en ciberseguridad a través de la que Minsait presta servicios en este ámbito (ambas, compañías de Indra), consolida su liderazgo en identidad digital tras la compra de la empresa española Mobbeel, una de las más avanzadas en el ámbito de la verificación de la identidad digital mediante soluciones de reconocimiento biométrico, que permiten a las personas probar su identidad de manera ágil y segura, de la misma forma que si estuvieran en persona.

Para Luis Álvarez, CEO de SIA, “la evolución de la identidad digital y el papel clave que juega hoy en día en la protección de cualquier organización, nos lleva a buscar soluciones y tecnologías como las que aporta Mobbeel relacionadas con el mundo de la biometría, que complementa muy bien nuestros servicios, así como el canal del que disponen más allá de nuestras fronteras”.

Con esta operación, además de avanzar en su estrategia de crecimiento, SIA refuerza su oferta y amplía sus capacidades en este ámbito para ofrecer al mercado una respuesta aún más completa y un servicio de mayor cobertura, con la incorporación de las innovadoras soluciones de identificación de Mobbeel y su competitiva cartera de clientes, el 60% de ellos, internacionales.

Fundada en 2009 y con sede en Cáceres, Mobbeel desarrolla proyectos transformadores, principalmente, en clientes de Banca, Seguros, Telecomunicaciones, Automoción y Turismo, sectores donde es clave verificar la identidad de las personas, y su tecnología está presente en más de 30 países, tales como Brasil, Alemania, México, Argentina, Colombia, Finlandia o Portugal, además de España.

## Nota de prensa

“Para nosotros, se trata de una nueva etapa apasionante; el acuerdo alcanzado nos permitirá crecer comercialmente, poder alcanzar objetivos cada vez más ambiciosos como compañía, proporcionar el mejor servicio a nuestros clientes y ofrecer más oportunidades a nuestros profesionales”, afirma José Luis Huertas, CEO de Mobbeel.

SIA, con más de 20 años de experiencia y un equipo dedicado de más de 200 especialistas en el ámbito de la gestión de identidades y la firma electrónica, cuenta en su haber con más de dos millones de identidades gestionadas en compañías de referencia de todos los sectores y gestiona más de 400.000 firmas al día. En la actualidad, ofrece servicios en toda Europa desde sus oficinas de España, Portugal, Alemania e Italia. En Latinoamérica, cuenta con clientes en Colombia, México y Brasil y operaciones en Panamá y Perú, mientras que, en Asia, dispone de una unidad en Filipinas.

Por su parte, la empresa extremeña cuenta, desde ahora, con el respaldo de un líder en ciberseguridad como es SIA y entra a formar parte, a su vez, de Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, para la que la ciberseguridad es una de las palancas de crecimiento clave en sus operaciones en todo el mundo.

### Acerca de SIA

SIA es la compañía especializada en ciberseguridad líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 1.500 especialistas. Su oferta de valor se basa en las respuestas concretas que ofrece a las organizaciones ante los retos y amenazas que las cuatro fuerzas de la digitalización les plantean: la presión regulatoria, las infraestructuras conectadas, la transformación de las arquitecturas TI y la creciente interacción digital de las personas; respuestas articuladas a través de un conjunto de medidas y planes específicos para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. La pertenencia a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría con operaciones comerciales en 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento sectorial así como una sólida presencia global. Más información en: [www.sia.es](http://www.sia.es)

### Acerca de Minsait

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

## Nota de prensa

### Acerca de Indra

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.